



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Gobierno de la Ciudad de México

Avanza contra la corrupción

SHEINBAUM ADMITE QUE SU PENDIENTE SIGUE SIENDO LA INSEGURIDAD

POR CARLOS NAVARRO Y MANUEL DURÁN

PAIS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

En sus primeros 200 días al frente de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum aplicó una reingeniería en la administración pública capitalina en busca de limpiar todo aquello que obstaculice su proyecto de gobierno.

En diciembre, en las primeras horas como jefa de Gobierno, exhibió el nepotismo heredado en el área de Capital Humano, perteneciente a la Secretaría de Finanzas.

Hace unos días, las investigaciones por corrupción derivaron en la detención de tres personas por un desfalco de 190 millones de pesos en esa dependencia, Berenice Guerrero, José Iván Morales y Gabriel Rincón.

Lo anterior es un ejemplo de la percepción ciudadana sobre los principales logros de la administración Sheinbaum, si se considera que la encuesta de **El Heraldo de México**, aplicada por la empresa Caudae, revela que el principal logro es precisamente el combate a la corrupción (29.9 por ciento de los encuestados).

En contraste, el combate a la inseguridad es el principal problema para atender por la jefa de Gobierno (57.2 por ciento).

En materia de gasto, se abrió un portal de transparencia y gasto eficiente, donde se puede seguir el proceso de adquisiciones; incluso ha sido común

DA SU SELLO

• Se construyeron 49 Pilares para acercar derechos a comunidades marginales.

• Con la plataforma Datos Abiertos, se abrió información sistematizada.

• Se incorporaron 1885 nuevas patrullas, que se suman a las mil 300 ya existentes.

5.5

KM DE VÍAS DEL TREN LIGERO SE SUSTITUYEN.

la declaración de licitaciones desiertas debido a altos costos, aplicando subastas inversas para bajar la oferta de las empresas.

Tal es el caso de primera línea de Cablebús, que correrá de Cuauhtepac a Indios Verdes, donde hubo un ahorro de mil 164 millones de pesos, pues el tope del proyecto estaba fijado en tres mil millones de pesos. En estos casos han recibido el acompañamiento de la Oficina de las Naciones Unidas para Proyectos para transparentar el proceso.

Otro de los frentes que abrió para combatir la corrupción fue frenar el crecimiento inmobiliario anárquico, pues se frenaron 42 obras ilegales, se revocaron 50 permisos y se sometieron a revisión 174 polígonos de actuación, donde en 48 se encontraron irregularidades.

“Nuestro objetivo es erradicar la corrupción. Y la jefa de Gobierno no persigue a nadie, no es un objetivo político, no tiene absolutamente nada que ver con eso”, justificó hace días, a propósito de la detención de tres altos exfuncionarios.

De esa forma, Sheinbaum Pardo llega este domingo a su segundo informe trimestral por encima de 75 por ciento de sus promesas de campaña cumplidas, pero reconociendo que la inseguridad es el principal problema y exigencia ciudadana, como también lo muestra la encuesta en esta casa editorial.

El informe trimestral no es una práctica nueva para Sheinbaum, ya lo hacía como jefa delegacional en Tlalpan, cuando cada 100 días presentaba un pormenorizado reporte de labores. ●

Regresan la Magdalena Mixhuca a Iztacalco

REDACCIÓN

Ayer se consumó la entrega-recepción de las instalaciones de la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixhuca a la alcaldía Iztacalco, lo que le permitirá el uso, aprovechamiento y explotación de este sitio.

El área jurídica del gobierno de la Ciudad de México y del Instituto del Deporte, establecieron desde el pasado viernes, esta entrega-recepción y en consecuencia, volverá a ser administrada por Iztacalco, por lo que los ingresos captados serán para la misma.

El convenio signado por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, el alcalde Armando Quintero, y el consejero Jurídico y de Servicios Legales, Héctor Villegas, establece que el Gobierno de la Ciudad de México transferirá al menos 30 millones de pesos al año.

La alcaldía dará aviso de cualquier intervención, acondicionamiento, obra de mantenimiento menor o mayor, en la superficie que le sea formalmente asignada mientras que los permisos administrativos



Mañana habrá más detalles sobre los PATR y concesiones/CUARTOSCURO

La alcaldía y el Indeporte se coordinarán para el uso en eventos nacionales e internacionales

temporales revocables otorgados, su administración y seguimiento continuarán a cargo del gobierno capitalino.

El alcalde manifestó su agradecimiento a la jefa de gobierno y dijo que para sellar este acto, el primer evento que se va a realizar es un curso de verano gratuito destinado a más de mil niños.

21 JUL 2019

Página: 21

Sección: Metropoli